

**REACH-Bestätigung nach EU-Veordnung (EG) 1907/2006**  
**REACH confirmation according to EU Regulation (EC) 1907/2006**

---

Hiermit bestätigen wir, dass alle in unseren Produkten enthaltenen registrierungspflichtigen Substanzen bei der zuständigen Stelle (ECHA) von uns oder unseren Lieferanten vorregistriert wurden.

Herewith we confirm, that all substances subject to registration that are contained in our products have been pre-registered at the relevant Agency (ECHA) by us or our suppliers.



Unsere Produkte enthalten **keine** Substanzen aus der aktuellen „Kandidatenliste“ SVHC (**04.02.2026 / 253 Stoffe**) über 0,1% je homogenen Produktbestandteil.

Our products do **not** contain substances of the current „Candidate List“ SVHC (**25-Feb-2026 / 253 substances**) more than 0.1% per homogeneous product component.



Unsere Produkte enthalten Substanzen über 0,1% je homogenen Produktbestandteil aus der „Kandidatenliste“ SVHC.

Wir werden Ihnen umgehend eine Liste all derjenigen Artikel zukommen lassen, die Substanzen aus dieser Stoffliste enthalten mit Angabe der Substanz / Mengenanteil und Ihnen die entsprechenden Sicherheitsdatenblätter zukommen lassen.

Our products contain substances more than 0.1% per homogeneous product component of the „Candidate List“ SVHC.

We will send you as soon as possible a list of all products which contain substances of this list with substance / proportion and give you the safety specifications sheet.

Unser REACH- Ansprechpartner / Our REACH contact:

Kai Pilinski

kpilinski@rajapack.de

Name

E-Mail Adresse

Ettlingen, 25.02.2026

Ort, Datum, Name  
Location, date, name

**RAJA**

Unterschrift, Stempel  
Signature, stamp